
ATA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 03 DEMAIO 

DE 2.022, COM INÍCIO ÀS 14:00 HORAS. 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM  

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA 

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI 

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES 

 

Às 14 horas com a presença dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel Fraga 

Moreira Bertani, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Edival Pereira Rosa, Alessandro 

Dernival da Silva, José Benedito de Carvalho, Henrique Balseiros Chamosa Neto, Ezequiel de Souza 

Damasceno, Vinicius Saudino de Moraes e Gideon Tavares, o Senhor Presidente, sob a proteção de 

Deus declarou abertos os trabalhos da presente reunião e solicitou ao vereador Henrique Balseiros 

Chamosa Neto, que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. Em seguida foi executado o Hino da Cidade 

de Salto e após, o 1º Secretário fez a leitura da ata da Reunião Ordinária realizada em 26 de abril de 

2022, que foi considerada aprovada nos termos do artigo 56 do Regimento Interno. A seguir passou-se 

a leitura do 1) EXPEDIENTE: - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: - Ofício nº 194/2022 – 

Gab.Pref. – Solicitando reunião para apresentação da Nova Lei de incentivos Fiscais. (agendada para 

dia 11 de maio). - RESPOSTAS DE REQUERIMETOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO 

Nº 

VEREADOR 

205/2022 103/2022 Fabio Jorge Rodrigues 

206/2022 100/2022 Fabio Jorge Rodrigues 

207/2022 99/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

208/2022 96/2022 Gideon Tavares 

209/2022 95/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

210/2022 107/2022 Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” 

211/2022 106/2022 Fabio Jorge Rodrigues 

212/20022 108/2022 Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” 

213/2022 97/2022 Gideon Tavares 

214/2022 98/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 



 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

059/2022 216/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

060/2022 227/2022 Gideon Tavares 

061/2022 243/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

141/2022 239/2022 Jose Benedito de Carvalho “Macaia” 

142/2022 242/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

143/2022 255/2022 Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” 

144/2022 240/2022 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

145/2022 247/2022 Gideon Tavares 

149/2022 263/2022 Alessandro Dernival da Silva 

150/2022 257/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

199/2022 244/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DIVERSAS: - Balancete da Câmara referente abril de 2022. - 

PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES : - Projeto de Lei nº 44/2021 – Vereador Antônio 

Cordeiro dos Santos  – Dispõe sobre a colocação de mesas e cadeiras em passeios públicos e dá outras 

providências. - PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA : - Projeto de Lei nº 43/2021 – Prefeitura 

Municipal  – Dispõe sobre a destinação aos procuradores do Serviço Autônomo de Água e Esgoto – 

SAAE – dos honorários advocatícios decorrentes de sucumbência em ações judiciais em que a 

Autarquia for parte, e dá outras providências. - Projeto de Lei nº 45/2021 – Prefeitura Municipal  – 

Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2023 e dá outras providências. 

(LDO).  - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

34/2022 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

35/2022 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Favorável  

36/2022 

(com 

emendas) 

Prefeitura 
Organização, Finanças e 

Orçamento 
Favorável 



37/2022 Mesa da Câmara 
Organização, Finanças e 

Orçamento 
Favorável 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO: Nº 125/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre a instalação dos alambrados na lateral do campo do São Pedro e São 

Paulo. Nº 126/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre as obras na Avenida Estado de São Paulo, na região do São Pedro e São Paulo, 

próximo a Lotérica. Nº 127/2022 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre o processo de interdição do Conjunto Habitacional situado na Rua Hilário Ferrari, 

no bairro Rondon. Nº 128/2022 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre o processo licitatório de contratação da empresa que dará a continuidade das 

obras da Clinica de Saúde situada na Avenida Nações Unidas, no bairro Nair Maria. Nº 129/2022 – 

Vereador Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre quando a O.S Cesário 

Lange, que administrava o Hospital Nossa Senhora do Monte Serrat fará o acerto da documentação 

dos funcionários demitidos. Nº 130/2022 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura 

Municipal – Solicitando informações sobre a rede de distribuição de água no bairro Chácaras Halter. 

Nº 131/2022 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre a atividade industrial da indústria situada na extremidade oeste da quadra 

tributária 9-6,  no bairro Chácaras Halter, identificada via imagem satélite por 3 galpões de tamanho 

semelhante, às margens do corpo hídrico. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 265/2022 – Vereador 

Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a instalação de um farol no cruzamento entre a Rua 

Rui Barbosa e 24 de Outubro. Nº 266/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando 

a realização de um vídeo comunicativo nas redes sociais para esclarecimentos a respeito dos prazos de 

liberação de lotes  no Jardim Novo São Pedro e demais loteamentos na cidade. Nº 267/2022 – 

Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando melhorias no trânsito, em especial no 

horário de entrada de alunos na Escola Municipal João Batista Ferrari – Cemus X. Nº 268/2022 – 

Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando o desenvolvimento de um projeto de 

iluminação em LED nas medições do Escadão, localizado no Jardim Três Marias nas proximidades da 

Rua Machado de Assis. Nº 269/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a 

colocação de placa de indicação para acesso ao posto de gasolina na entrada do bairro Madre Paulina, 



para motoristas e caminhões e similares que vem da pista evitem entrar no bairro para acessar o 

posto. Nº 270/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto– Solicitando a construção de 

calçadas na Rua das Palmas, altura do nº 192, no Jardim Porto Seguro. Nº 271/2022 – Vereador 

Henrique Balseiros Chamosa Neto– Solicitando a construção de uma rotatória na entrada do bairro 

Salto de São José, nas proximidades do posto de gasolina. Nº 272/2022 - Vereador Gideon Tavares – 

Solicitando a realização de serviços de terraplanagem e cascalhamento nas ruas de terra do bairro de 

chácaras próximo à Estação Baronesa e ao bairro Laguna. Nº 273/2022 - Vereador Gideon Tavares – 

Solicitando a realização de serviços de terraplanagem, cascalhamento e roçagem das margens da 

Estrada Rural da “Fazenda Monte Belo”. Nº 274/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando 

limpeza geral em uma área pública situada no final da Ruas Val Paraiso e Valinhos, no Jardim Cidade III. 

Nº 275/2022 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a construção de uma 

lombada nos 2 sentidos da Avenida Cásper Libero, próximo a Rua Paulino Aires de Aguirre, no bairro 

Santa Efigênia. Nº 276/2022 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a poda de 

uma árvore situada no canteiro central da Avenida Cásper Libero, no Jardim Santa Cruz. Nº 277/2022 – 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a construção de um ponto de apoio para 

GCM na área pública da Avenida Cásper Libero com Antônio Francisco de Abreu. Nº 278/2022 – 

Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando o asfaltamento da estrada que dá acesso ao Jardim 

São Gabriel, saindo da Rodovia SP-75. Nº 279/2022 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – 

Solicitando a construção de uma lombada na Rua China, nº 122, no Jardim das Nações. Nº 280/2022 – 

Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando a pintura das faixas e lombadas localizadas no 

Residencial Parque Laguna. Nº 281/2022 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Solicitando vistoria 

e reparos da pavimentação na estrada municipal que dá acesso ao bairro do Buru e nas vias internas 

do município. Nº 282/2022 – Vereador Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” – Solicitando uma 

operação tapa-buracos em toda a extensão da Rua Camboja, no Jardim Planalto. O vereador Fabio 

Jorge Rodrigues solicitou a inversão da ordem do dia, que foi indeferido paleo presidente.  TEMA 

LIVRE: Os vereadores Antônio Cordeiro dos Santos, José Benedio de Carvalho, Daniel Fraga Moreira 

Bertani, Vinicius Saudino de Moraes, Edival Pereira Rosa, Alessandro Dernival da Silva, Ezequel de 

Souza Damasceno, Gideon Tavares, Henrique Balseiros Chamosa Neto, Fabio Jorge Rodrigues, Cícero 

Granjeiro Landim fizeram uso da Tribuna, para pronunciamento, que seguiu o determinado no artigo 

68 do Regimento Interno e suas modificações. 2) ORDEM DO DIA: - Emenda Supressiva ao Substitutivo 



ao Projeto de Lei nº 02/2022 – Comissão de Organização, do Governo Municipal, da Ordem Econômica 

e da Ordem Social  – Altera o artigo 2º, suprimindo a palavra “autenticada” do inciso I, que modifica o 

artigo 5º da Lei nº 2019/97. - Comissão de Justiça: Favorável. A emenda foi colocada em discussão e 

votação, sendo aprovada por unanimidade de votos., com ausência em plenário do vereador Ezequiel 

de Souza Damasceno. Emenda incorporada ao Projeto. - Substitutivo ao Projeto de Lei nº 02/2022 – 

Comissão de Organização, do Governo Municipal, da Ordem Econômica e da Ordem Social  – Altera 

dispositivos da Lei Municipal nº 2019, de 20 de agosto de 1997, para estender competência e adequar 

os valores das penalidades pecuniárias. - Comissão de Justiça: Favorável. O projeto foi colocado em 

discussão e votação, sendo rejeitado por maiorira de votos, votando contrario os vereadores Vinicius 

Saudino de Moraes, Henrique Balseiros Chamosa Neto, Ezequiel de Souza Damasceno, José Benedito 

de Carvalhho, Alessandro Dernival da Silva, Edival Pereira Rosa e Antônio Cordeiro dos Santos. O 

projeto foi arquivado. - Projeto de Lei nº 02/2022 – Prefeitura Municipal – Altera dispositivos da Lei 

Municipal nº 2019, de 20 de agosto de 1997, para estender competência e adequar os valores das 

penalidades pecuniárias. Comissão de Justiça: Favorável e Comissão de Organização Favorável. O 

presidente suspendeu a sessão por dez minutos para verificar sobre ordem de votação da emenda ou 

doprojeto. Retornando, o projeto foi colocado em discussão e voação, sendo rejeitado por maioria de 

votos, votando contrário os vereadores Vinicius Saudino de Moraes, Henrique Balseiros Chamosa 

Neto, Ezequiel de Souza Damasceno, José Benedito de Carvalhho, Alessandro Dernival da Silva, Edival 

Pereira Rosa e Antônio Cordeiro dos Santos, Fabio Jorge Rodrigues e Daniel Fraga Moreira Bertani. O 

projeto e a emenda foram arquivadas.- Emenda Modificativa nº 01 ao Projeto de Lei nº 02/2022 – 

Vereador Gideon Tavares – Inclui o §3º no artigo 2º do PL. A emenda foi arquivada. - Veto Ao 

Autografo nº 09/2022(PL nº 08/2022) – Prefeitura Municipal – Veto parcial ao Autógrafo nº 09/2022 - 

aos parágrafos 1º, 2º e 3º do Artigo 4º e aos parágrafos 1º e 2º do artigo 5º. Comissão de Justiça: 

parecer contrário ao veto. O veto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por maioria de 

votos, votando contrário ao veto o vereador Antônio Cordeiro dos Santos. Encerrada a Ordem do Dia, 

o presidente convidou a todos para as reuniões  serem realizadas no dia 11 de maio, às 15h30 com o 

Secretario de Cultura, Às 16h30 com o Secretario de Governo e as 17h30 com o prefeito para 

apresentar sobre a Lei de Incentivo Fiscais, e convocou os Projetos de Lei nº 34/2022, nº 35/2022 e nº 

36/2022 para serem votados na próxima reunião ordinária a ser realizada no no dia 10 de maio.  Nada 

mais havendo a ser tratado, às 167h32, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus 



Câmara da Estância Turística de Salto 
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1º Secretário 

 

 

2º Secretário 

nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Do que houve para constar, lavrou-se a presente ata, 

que segue assinada pelos membros da Mesa Diretora. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


